

若き志

突然の休校です。生徒のみなさんと、保護者の皆様に心がけていただきたいこと！

新型コロナウイルスの大流行が危惧される中で、急ではありますが、明日3月3日（火）から休校となります。学習課題が一部残った中での休校です。心配している生徒のみなさん、保護者の皆様におかれましては、今後具体的な方針が決定次第お知らせすることになります。

生徒のみなさんには、明日から次のことを意識して生活をしてほしいと思います。保護者の皆様におかれましては、お子様の生活が乱れることのないようご支援いただければ幸いです。

【基本は自宅で過ごす】

新型コロナウイルスによる休校です。不要不急な用事がない限り、外出はしないことが基本です。また、外から帰宅した際には、うがい手洗いをしっかりしましょう。

【リズムのある生活をする】

今回の休校が終われば、学校は始まります。全く勉強をしなかったり、生活が昼夜逆転したり、ゲームやスマホづけになったり、食生活が乱れたりすると、学校生活に戻れないことが大いに考えられます。起床・就寝時刻を守る、十分な睡眠をとる、三度の食事をきちんととりましょう。

【1年間の学習の復習に取り組む】

休校期間中に全く勉強をしない行為は、とても危険です。入学して以来、沢山の学習をしてきました。しっかり復習をして、2年生の学習活動や2年後の受験に備えることが大切です。

家庭学習の一例を挙げます。1年間のテストの解き直しをしましょう。そして、解けなかった問題を教科書やノートを参考にして弱点克服に取り組みましょう。

もう一度確認！！

休校中の部活動は実施しません。自由に使える時間が豊富にあります。毎日4時間以上の家庭学習をしましょう。

勉強を全くしなかった場合、1年後、2年後に必ずその影響が出ます。

『1日4時間勉強する！』粘り強く頑張りましょう！！

※1年生の教科書やワーク、ノートを大切に保管しておいてください。2年生で使用します。



1年間頑張りました！大きく成長しましたね！

1年間を振り返ってみると、1年生のみなさんは大きくなりました。4月の写真と比べてみても、随分身長が伸びましたね。厳しい部活動生活を経て、体がぐっと絞り込まれ少し凛々しくなった気がします。

学習も同じです。毎日とてつもない知識を学んできました。みなさんは自分が思っている以上に、この1年間で大きく成長しました。その成果を自信にすると同時に、2年生でのさらなる飛躍を期待しています。

課題も沢山あります。十分な家庭学習時間の確保など、2年生でとことん強化していきますので、よろしくお願いいたします。

下は、4月の学級写真と先週21日（金）の生徒総会で、各学級プロ委員が発表した「1年間の成長」です。



1年1組

優しさ 協力 けじめ のあるクラス

☆今年度一年を通して成長したこと

- ・ベル学を心がける人が増えた
- ・挨拶が良くなった
- ・忘れ物が減った
- ・集中している人が増えた

☆来年度も継続したいこと

- ・ベル学
- ・挨拶
- ・忘れ物を減らす

発表者：小林心優 富澤凜 田中美祐



1年2組

常に正しく 一生懸命 余裕をもって 思いやり

☆今年度一年を通して成長したこと

- ・勉強時間が増えた
- ・クラスの雰囲気が良くなった
- ・挨拶を心がけるようになった
- ・ベル学を心がけるようになった

☆来年度も継続したいこと

- ・忘れ物をしない
- ・自主的な行動
- ・平和なクラスづくり

発表者：桶作友稀 関澤紅葉



1年3組

明るく責任を持って行動

☆今年度一年を通して成長したこと

- ・2分前ベル学をする人がかなり増えた
- ・授業中の私語が減り、静かになった
- ・先生の話を聴く人がかなり増えた

☆来年度も継続したいこと

2分前ベル学中に座っているだけの人や、私語を
発している人がいるため、全員が勉強出来ている
完璧なベル学を出来るようにしたい

発表者：高井美澄 吉岡唯伸